

Yo creo porque...

¡Increíble tanta sonrisa en la memoria!



Recuerdo que mi ingreso en el año 1.997 se dio cuando se iniciaba una crisis del Sector Cooperativo y en Boyacá sí que la sentimos por ser la sede de más 100 agencias de la Caja Popular Cooperativa, un inmenso patrimonio solidario que terminó en liquidación.

El manejo de ese momento fue muy complejo, pero no imposible mantenernos y superarlo,

yo no tenía ninguna experiencia pero gracias a las orientaciones de mis jefes, mi compromiso, al buen manejo y la dedicación a las estrategias diseñadas en Medellín y Boyacá y al convencimiento que CONFIAR, era y es una entidad diferente, que piensa y actúa diferente, que busca siempre el bienestar de nuestros Asociados y Ahorradores y la comunidad donde vivimos.

Después vinieron los grandes cambios que llegaron con las exigencias de la competencia y la economía del País,

los grandes retos, las metas, los cambios tecnológicos; la creación de nuevos productos y servicios como

la agencia virtual, la línea confiable, la apertura de nuevas agencias, la tarjeta débito, la tarjeta de crédito y la incidencia que todo esto

ha tenido en el crecimiento tan grande de CONFIAR, a lo largo de estos años, que han pasado casi sin darme cuenta,

en mi caso más de media vida, compartidos, con mis compañeros de oficina y demás agencias de la zona: Sogamoso,

Tunja, Paipa, Yopal y ahora Chiquinquirá y mis compañeros de Medellín y Bogotá.

Todo esto es muy satisfactorio, de igual forma saber que con mis conocimientos, mi experiencia y

mi deseo de servir he contribuido al mejoramiento de la calidad de vida de nuestros Asociados y Ahorradores, he participado en la alegría

de una familia por tener su casa propia, en cumplir sueños a través de un crédito y en poder disfrutar de un viaje a través del ahorro.

Quizá se me escapan muchas cosas pero han sido Veinte Años de Cambio Continuo, de experiencias y aprendizaje cada día,

de ser responsable y fiel a nuestros principios cooperativos, entonces cómo no estar agradecida, cómo no sentir orgullo y satisfacción, **como no creer...**

Con especial aprecio,

Myriam Mojica
Asesora Agencia Duitama

¡Como no creer!